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        (                   校長室より   

～ 「品位と実力」の実践 パート① ～ 

めっきり涼しくなってきましたが，みなさんいかがお過ごしでしょうか。 

今週の週目標は「人より先にあいさつしよう」です。朝，正門で児童を迎えていると，自分か

ら先に挨拶しようとする人が増えてきました。中には「やったー，(校長先生より)先に挨拶でき

た」というつぶやきも聞こえてきます。品位と実力を実践している姿をほほえましく思います。

さて，９月中旬から１０月にかけて，様々な行事がありました。今号から順次紹介していきたい

と思います。 

 

学校保健委員会 ９月１３日(水)・・・心の力を使おう！！  

すでにお手元に報告が届いていると思いますが，学校眼科医の渡辺英臣先生，学校歯科医の上

野耕三先生，薬剤師の勝楽博子先生をお迎えし，一部は「集会の部（保健委員会による）」，二

部は「懇談の部」の構成で行いました。保健委員会の児童のみなさんは，短期間で発表の練習を

行い，わかりやすく「心の力の大切さ」を集会で伝えることができました。短い時間によくがん

ばって会をつくり上げました。 

第二部に参加していただいた保護者の皆様，ありがとうございました。子どもたちの悩みや課

題などについて，今回のように一緒に考える時間を共有し，協力しあうことで，子どもたちの姿

が今以上に良い方向に変っていきます。今後ともよろしくお願いいたします。 

保健委員会の人たち 

岩﨑風香さん 大橋未悠さん 酒井こころさん 蛭子大晴さん 黒田拓海さん 

神藤琳太郎さん 綾野颯哉さん 梶脇拓杜さん 森垣芳瑠子さん 友實遼馬さん 

  中野瑛文さん  新田彩希さん 

 

 今回の学校保健委員会では，スクールカウンセラーの古市先生にご協力いただきました。古市

先生は定期的に学校に来られ，相談を受けてくださっています。保護者の方もちょっとしたアド

バイスでもいただきたい方は，ぜひ相談してみてください。 

 
児島地区児童生徒科学研究発表会 ９月１９日(火) 結果に忠実に 

 児島マリンプールにおいて児童生徒科学研究発表会が行われました。発表会は各小中学校の

代表が，「低学年の部(７人)」「中学年の部(８人)」「高学年の部(８人)」「中学校の部(９人)」

に分かれて発表します。どの発表も，ていねいに観察や実験を重ね，その結果を過度な誇張もせ

ずに忠実に報告していました。研究の姿勢がしっかりしているなと感じました。 

  本校の代表者 
低学年の部・・・本年度は該当者なし  

中学年の部・・・３年２組  金光咲良さん 

高学年の部・・・６年２組  池上愛月さん 

二人ともたいへん落ち着いて発表することができました。中学年の部の金光咲良さんは，

児島地区の代表としても県の発表会に参加することが決まりました。 

 

海の学習 ９月２１日（木），２２日（金） 

・・・味小の伝統を引き継ぐ覚悟いっぱいの５年生！！ 

５年生が一泊二日の海の学習に行ってきました。入所式での態度からとても立派で，しっかり

と校歌を歌い，学校紹介も上手にできたそうです（あいにく私は出張のため引率できなかったの

で，引率者からの聞き伝えです）。いかだ遊び研修，カッター研修，地引網研修などの活動にも

一生懸命参加することができました。夜のウミホタルの観察では，刺激を受けて青紫色に光る姿

が随所で見られ，すばらしい経験もできたようです。 

雨の中での活動でありましたが，帰着してきたときの顔は充実感いっぱいでした。退所点検で

は，なかなか合格できず，涙を流しながらやり直しをした人がいたそうです。このつらい経験は，

必ず今後に生きてきます。その出来事も含め，渋川の海事研修所まで行き，学校ではできない経

験をすることで，誰もが一回り成長してくれたのではないかと思います。 

研修前や研修中に，現６年生のようになりたい，６年生のようになって立派に「品位と実力」

の伝統を引き継ぎたいという話題になったそうです。５年生のみなさんが全力でがんばる姿をこ

れからも見守りたいと思います。保護者のみなさんも応援をよろしくお願いします。 

 
おねがいします！  登下校時の児童の歩行に気をつけて 

最近，道路の歩道部分からはみ出して歩いている子を見かけます。そこで登下校時の安全な歩

き方について指導をしています。特に，味野幼稚園と三宝認定子ども園周辺の細い道では，朝の

車の出入りが多いため大変心配しています。学校でも道路端を歩くように指導していきますが，

車を運転される方も速度を十分落とし，子どもの動きに注意していただけるとありがたいです。   

また，車での送迎は，学校前ではなく第二公園で乗降することになっています。今一度ご確認

の上，ご面倒でもそちらでの乗降をお願いします。 

※ 校内の廊下歩行の状態が悪いことに，６年生自らがいち早く気づき，児童全体に呼びかけ

るキャンペーンを展開しようと着々と計画が進んでいます。自分たちの行動を自分たちで振

り返り，正していこうとする子どもたちに尊敬の気持ちでいっぱいです。 
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